

NU-GEN-1006
2023-05-08



5 Mai

La jornada se caracterizó por un trabajo en pequeños grupos que se organizaron en torno a las prioridades temáticas. Esto me permite describir el desarrollo general hoy en día. La primera cita es en la capilla de la casa de los Padres Católicos a las 7:30. Una oración de adoración de media hora es animada cada día por una entidad. A las 8:00 desayuno excelente y abundante. A las 9.00 horas, primera sesión precedida de una pequeña oración y de la lectura de los mensajes que nuestros asociados laicos han enviado al Capítulo. Trabajamos hasta las 12:30 con un café a media mañana. A la una, almuerzo seguido de una siesta (no obligatoria, pero muy aconsejada... y apreciada).

Por la tarde, 15:00 oración mariana y reanudación de los trabajos de la asamblea o del grupo al mismo ritmo de la mañana. A las 18.30 horas los trabajos terminan para preparar la celebración eucarística a las 19.00, siempre animada por una entidad y presidida por el superior respectivo. Durante la celebración, el recuerdo conmovedor de los hermanos de la misma entidad fallecidos desde el último capítulo general. A las 8:00, cena y luego tiempo libre... pero no para todos: el consejo de presidencia, los secretarios, el pobre cronista y otros trabajan duro para que todo salga bien. Olvidaba: ¿hoy durante la oración mariana, un gran gato negro nos visitó... Quizás el descendiente de los leones del Coliseo vecino?